

# 24Jam

## Mendekati 100 Persen, Satgas TMMMD 115 Kodim Jepara Tetap Genjot Pengecoran

Agung widodo - [JEPARA.24JAM.CO.ID](http://JEPARA.24JAM.CO.ID)

Oct 24, 2022 - 08:57



*Anggota Satgas TMMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara Genjot Terus Pengecoran Jalan di Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.*

JEPARA- Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke

115 tahun 2022 di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo yang digelar Kodim 0729/Jepara, tanpa terasa memasuki pekan kedua.

Salah satu kegiatan yang monumental pada program TMMD Kodim Jepara di Ujungwatu ini adalah pembuatan betonisasi jalan pertanian. Kegiatan fisik yang dibangun di Dukuh Grobokan ini sepanjang 1.010 meter, lebar 3 meter dan ketebalan 15 centimeter.

Perjalanan program pekerjaan betonisasi ini sudah memasuki pekan kedua pasca, dibuka secara resmi Selasa (12/10/2022) lalu.

Nah, dari data grafik pengerjaan yang didapat oleh awak media ini pada Senin (24/10/2022) pagi, progres capaian pengerjaan betonisasi jalan tersebut sudah mencapai 70 persen dari target pekerjaan 1.010 meter.

Hal serupa diungkapkan oleh Danki SSK Satgas TMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara Letda Inf Junarto. Kepada tim media, ia menyatakan pengerjaan betonisasi jalan yang dibangun Satgas TMMD bersama warga sudah 70 persen.

"Alhamdulillah, berkat semangat personil Satgas TMMD bersama warga progres capaian kita hingga di minggu kedua ini sudah mendekati selesai tinggal 30 persenan," ujar Letda Inf Junarto, Senin pagi.



Sebelumnya, Dansatgas TMMD 115 Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.IP., menegaskan bahwa pengerjaan betonisasi jalan yang dibangun tersebut bakal rampung sebelum TMMD ini ditutup.

Dansatgas TMMD tersebut meyakini akan rampung tepat waktu, setelah melihat langsung progres capaian dari hari ke hari. Ditambah tingginya semangat para prajurit bersama warga dan komponen bangsa lain dalam mengebut penyelesaian pekerjaan ini.

Lain lagi dengan pekerjaan fisik rehab rumah tidak layak huni (RTLH). Dari enam unit rumah warga yang direhab tinggal tiga unit yang masih digenjoyot pengerjaannya dan progresnya sudah mencapai 60 persen.

Sedangkan tiga unit lainnya sudah mendekati rampung atau 95 persen dan

pengerjaannya sedang finishing.

Terkait rehab RTLH program TMMD Kodim Jepara di Ujungwatu sebenarnya jumlah rumah yang direhab sebanyak lima unit, namun satu unit bantuan Baznas Jepara disertakan dalam program TMMD ini sehingga total rehab RTLH sebanyak enam unit.

Redaktur : JIS Widodo

Kontributor : JIS Agung